
 
 

 

Westburne Appoints David Eller As Automation Manager  
For British Columbia 

 

CALGARY, November 14, 2023 – Westburne is pleased to announce that David Eller has accepted the position 
of BC Automation Manager effective Tuesday, November 14th. 
 
David will be responsible for leading and developing our sales automation specialist 
team, executing our Rockwell growth strategy and developing our overall industrial 
automation business in the B.C. market. 
 
Prior to joining Westburne, David worked for Gerent LLC, a Salesforce integration 
company. Previous to that he worked for Wesco/Anixter as the District Sales Manager 
of OEM sales and also for Grainger as their Senior National Account Manager. 
 
When David is not busy at work, he enjoys walking his dog, hiking, mountain biking, 
skiing and just about everything outdoors. 

. 
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Westburne nomme David Eller au poste de Directeur de 
l'Automatisation de la Colombie-Britannique 

 
CALGARY, le 14 novembre 2023 - Westburne a le plaisir d'annoncer que David Eller a accepté le poste de 
Directeur de l'Automatisation pour la Colombie-Britannique, à compter du mardi 14 novembre. 
 
David sera responsable de l’encadrement et du développement de notre équipe de 
spécialistes en automatisation des ventes, de l'exécution de notre stratégie de 
croissance Rockwell, ainsi que du développement de l'ensemble de nos activités 
d'automatisation industrielle pour le marché de la Colombie-Britannique. 
 
Avant de rejoindre Westburne, David a travaillé pour Gerent LLC, une société 
d'intégration Salesforce. Auparavant, il a travaillé pour Wesco/Anixter en tant que 
Gestionnaire Régional des Ventes FEO (Fabricants d’Équipement d’Origine) et pour 
Grainger en tant que Gestionnaire Principal des Comptes Nationaux. 
 
En dehors de ses activités professionnelles, David aime promener son chien, faire de la randonnée, du VTT, 
du ski, bref, tout ce qui se pratique en plein air.  
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About Westburne 
 
Westburne, a division of Rexel, is the market trailblazer in the B2B supply of electrical, alternative energy, 
lighting, wire and cable, automation and connected enterprise solutions. With over 100 locations, we are 

proud to offer rewarding careers to over 1000 Canadians across the country. 
 
 
À propos de Westburne 
 
Westburne, une division de Rexel, est le pionnier du commerce entre entreprises au niveau des solutions 
énergétiques, des produits d’éclairage, de filage et de câblage, de l’automatisation et des solutions de 
réseaux connectés. Avec plus de 100 succursales, nous sommes fiers d’offrir des carrières enrichissantes à 

plus de 1000 Canadiens à travers le pays. 
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